



創立133年

令和4年度 美里町立大沢小学校だより【令和4年7月1日】学校教育目標

花咲山

児童数
83名

よく考える子 <かしく>
思いやりのある子 <きよく>
たぐいまい子 <たくましく>

感謝の気持ち

例年になく6月の気象に、朝のうちから熱中症が心配されるほどに気温が高くなる日が続きます。暑さ指数をこまめに確認し、注意をしていますが、6月最終週の今週は、休み時間の外遊びができない日が多くなってしまいました。

さて、6月初めの人権週間では、子供たちに人権に関する話をしています。昨年度は、「自分を大切に、周りの人も大切に」という話をしました。

今年、「ありがとう」は周りの人を笑顔にする魔法の言葉であり、家族にたくさん「ありがとう」を言える子は、家族以外の人たちにも感謝の気持ちを持てる子になるという思いから、『家族に毎日「ありがとう」をたくさん言おう』という話をしました。ご家庭の中で「ありがとう」を言う回数が増えていけば感激です。大沢小学校の子供たちには、たてわり活動の異学年での教え合い・学び合う経験、道徳・学級活動などの学習、家庭の愛情のおかげなどで、学年を問わずに周りの友達に優しく接する態度が培われている子がたくさんいます。ですから、もともと家庭でも、ちょっとしたことにお互いに「ありがとう」を言い合っていることだと思います。とても素晴らしいことです。7月の学期末には、1学期の間、応援し合っているいろいろなことに一緒に取り組んだ友達に、感謝の気持ちをもって過ごすことができると、さらに素晴らしいと思います。



【かわいいミカンの実】6/16



【6年生
じゃがいも掘り「ありがとう」】
【給食のフライドポテト】

花いっぱい運動

町からいただいたマリーゴールドとポチュルカの苗を1・2年生と花壇手入れボランティア（前号で声を掛けた所、ボランティアに参加してくださった方）の皆様でとてもきれいに植えてくれました。長い期間楽しめるよう、世話をしていきます。【ボランティアの皆さんと】「ありがとうございました」



今後も、新型コロナウイルス感染対策へのご家庭の協力をお願いします。

○毎朝の検温、健康チェック

児童及びご家族に風邪症状がある場合は、登校させないでください。

※出席停止扱いとなります。

※本人やご家族が医師の診断を受けた場合は、結果を学校に知らせてください。

○PCR 検査の実施・濃厚接触者に認定・心配なこと等がある場合には学校に連絡してください。

○体調不良を訴えた児童の対応について

様子を観察し、必要な場合は、家庭にお迎えをお願いします。兄弟姉妹も一緒に早退させます。

○マスクの着用（必要な時）・手洗い・手指消毒・定期的な換気を行いましょ。

7月の主な行事予定

7月の生活目標 ハンカチを持とう

年間の目標 手あらい うがいを しっかりしよう

| 日(曜日) | 行事名 | 日(曜日) | 行事名 |
|--------|---------------------------|--------|--------------------------------------------------------------------------------------|
| 1日(金) | 5時間、授業参観・学級懇談会 | 17日(日) | 家庭読書の日 |
| 4日(月) | | 18日(月) | 海の日 |
| 5日(火) | チャレンジ | 19日(火) | 4時間、下校 13:55、短学活 1学期給食終了 |
| 6日(水) | 全校朝会 | 20日(水) | 3時間、1学期終業式、下校 11:40 |
| 7日(木) | チャレンジ、たてわり、クラブ | 21日(木) | 夏季休業日 ~8月25日 |
| 8日(金) | 読み聞かせ | 22日(金) | 子供の見守りのお願い 12日より、子供たちの下校時刻が早くなります。放課後、子供たちが安全に過ごせるよう、ご家庭や地域の方々の見守りをお願いします。 |
| 11日(月) | | 25日(月) | |
| 12日(火) | 5時間、短学活、一斉下校 14:55 | 26日(火) | |
| 13日(水) | 5時間、体育朝会、一斉下校 14:55 | 27日(水) | |
| 14日(木) | 5時間、短学活、一斉下校 14:55 | 28日(木) | |
| 15日(金) | 5時間、開校記念日、全校朝会、一斉下校 14:55 | 29日(金) | |

金賞
銀賞
入選

児玉郡市硬筆展表彰者

音読朝会・音楽朝会再開

リモートですが、6月になって、2つの朝会を久しぶりに再開しました。校歌の説明やクラスの発表ができました。

地域の皆様ありがとうございます。たくさんのお話を学びました。

4年生社会科見学 6/3

下久保ダム、小山川クリーンセンター、美里町第一浄水場に出掛けました。ダムの働き、ごみ処理と利用、水資源や飲料水の大切さなどを実感しました。集団行動もばっちりでした。



非行防止教室 6/7

埼玉県警非行防止指導班「あおぞら」の皆さんに低学年・高学年それぞれで「やってはいけないこと」「やらない勇気」などについて学びました。子供たちは、真剣に考えていました。



2年生町探検 6/8

生活科の学習で大沢駐在所、横関酒造様にお世話になりました。おまわりさんが使う防犯のための道具のこと、酒造り、なら漬けの作り方、酒樽のことなど実際に見学させていただきながら、楽しく学習することができました。



6年生総合 猪俣の百八燈 6/8

地域の祭り「猪俣百八燈を知ろう」の学習で猪俣百八燈保存会のト部正明さんに祭りに対する思いや歴史、お囃子や花火のことなどたくさんのお話を教えていただきました。



人権教室 6/9

町の人権擁護委員の皆様においでいただき、紙芝居やビデオ、講話から人権の大切さを学びました。紙芝居やビデオの登場人物の気持ちを考え、多くの子供たちが挙手をして発表していました。



6年生 古代からのメッセージ 6/15

埋蔵文化財調査事業団の方をお迎えし、「古代からのメッセージ」～同じ使い方(なべ)なのにどうして形がちがうの?～の授業を行いました。土器からわかる昔の人の知恵に驚いていました。

